
Frau Schirrmacher stellt die Vorlage anhand einer Präsentation vor. Diese ist im Ratsinfor-

mationssystem unter dem Tagesordnungspunkt 14.2 hinterlegt. 

 

Auf Nachfrage von Herrn Rüstemeier erklärt Frau Kling, dass insbesondere aufgrund fehlender 

Ressourcen seitens der Stadtverwaltung derzeit keine weiteren Detailuntersuchungen für die 

identifizierten Flächen und somit auch keine konkreten Vernässungsmaßnahmen vorgesehen 

sind. Ggf. könne eine erste kleine Maßnahmenfläche angegangen werden. Dies würde aber nur  

im Einvernehmen mit den derzeitigen Nutzerinnen/ Nutzern der Fläche erfolgen. Insgesamt 

gelte, dass die Renaturierung der ermittelten organischen Böden gegen den Widerstand der 

jetzigen Nutzerinnen/Nutzer nicht zu befürchten sei. 


